



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

NOTA DE PRENSA N° 034-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

La población se concentrará en las lagunas rechazando el proyecto minero Conga

Hombres y mujeres de las 13 provincias se movilizarán hasta las lagunas y permanecerán los días 28 de febrero, 1 y 2 de marzo.

Por: Tito Vera Cubas.



Ante la indiferencia del presidente, Ollanta Humala, del reclamo de la población cajamarquina contra el proyecto Conga, las organizaciones sociales centralizada en el Comando Unitario de Lucha -CUL- convocan a la población a concentrarse en la zona de las lagunas los días 28 de febrero, 1 y 2 de marzo, para demostrar que el pueblo sigue unido y firme en su reclamo de proteger las cabeceras de cuenca ante la

amenaza de ser desaparecida por Yanacocha.

El reclamo de los cajamarquinos, es también el sentimiento de la mayoría de peruanos que exigen a los gobernantes del país, apostar por un nuevo modelo de desarrollo basado en la agricultura, ganadería, forestación, turismo, agroindustria, entre otras actividades sostenibles y sustentables en el tiempo; no podemos continuar sumergidos en una política económica extractivista.

Como es de conocimiento público el proyecto Conga se ubica en la cabecera de cinco cuencas: río Jadibamba, Río Chailhuagón, quebrada Chirimayo, Chugurmayo y Toromacho, afluentes de los ríos Sendamal, Chonta y Llaucano en las provincias de Hualgayoc, Bambamarca y Celendín; además de la destrucción de 34 hectáreas de espejos de agua (lagunas) y 260 hectáreas de bofedales. Eso no lo vamos a permitir, indicó.

Las normas ambientales -a pesar de ser desfasadas- califica a las cabeceras de cuenca como zonas frágiles; Conga es un proyecto ambientalmente inviable, no se puede hacer actividades extractiva, más bien se recomienda declara zonas de conservación o protección debido a los riesgos ambientales que generaría la minería en las zonas de recarga hídrica”.

Es importante puntualizar, que en la zona se ha identificado 600 manantiales, 5 cuencas, más de 120 sistemas de agua potable y cerca de 30 canales de riego que se afectará inmediatamente si se explota Conga.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

Milton Sánchez, sostuvo: “que los reservorios nunca reemplazan a las lagunas naturales, porque tienen un periodo de vida, mientras que las lagunas son eternas: existen desde hace millones de años y permanecerán por siempre, es nuestro deber conservarlo”, indicó.

Las organizaciones sociales: rondas campesinas y urbanas, frentes de defensa, sindicatos, comités de gestión, tenientes gobernadores y población en pie de lucha, tienen el respaldo del presidente del Gobierno Regional de Cajamarca, Gregorio Santos Guerrero, porque defender el agua es defender la vida, indicó, el el también dirigente rondero.

Por su parte, Eddy Benavidez, dijo, “Hualgayoc – Bambamarca no permitirá la construcción de reservorios artificiales en la jurisdicción de su provincia, no queremos que nos provoquen y responsabilizamos al presidente Ollanta Humala y Newmont de lo que pueda suceder”.

**Se agradece su difusión
Cajamarca, 26 de febrero de 2013**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**